

Liebes Frauennetzwerk für Frieden,

wir von AMICA e.V. wünschen euch alles Gute zu eurem Jubiläum. Seit nunmehr 25 Jahren setzt ihr euch dafür ein, dass Friedensbewegungen aus einer geschlechtergerechten Perspektive gedacht werden müssen.

Auch wir bei AMICA sind davon überzeugt, dass es keinen Frieden ohne eine geschlechtergerechte Perspektive geben kann. In unserer Arbeit sehen wir täglich, wie insbesondere Frauen die Folgen von Krieg und Frieden zu tragen haben, aber viel zu oft in den Friedensverhandlungen und Aufarbeitung von Konflikten ihre Perspektiven fehlen und geschlechtsspezifische Auswirkungen weitgehend außen vorgelassen werden.

Deswegen ist die Arbeit, welche auch das Frauennetzwerk leistet, so wertvoll. Unermüdlich daran zu erinnern, dass es keinen Frieden ohne Frauen geben kann. An wichtige Figuren der Frauenfriedensbewegung zu erinnern und immer wieder dafür zu kämpfen, dass unsere Welt eine gerechtere wird. Auf allen Ebenen.

Wir von AMICA sagen Danke und freuen uns auf weitere 25 Jahre Frauennetzwerk für Frieden! In der Hoffnung, dass es irgendwann selbstverständlich sein wird geschlechtsspezifische Perspektiven in der internationalen Friedensarbeit mitzudenken.